

ART DE VIVRE

ÉDITO

Flâner sous le soleil, au bord de la mer, en terrasse ou près d'une piscine... Ça fait rêver n'est-ce pas ? Réservez votre prochain séjour romantique, entre amis ou en famille dans l'un des hôtels et spa de la région, offrant relaxation, farniente et détente. Profitez de mets gastronomiques délicieux, d'une cuisine provençale raffinée aux saveurs méditerranéennes et de l'ambiance chaleureuse que la French Riviera offre toute l'année. Fruits de mer, plats du terroir, produits locaux et expériences gustatives uniques sont à l'honneur.



LES ANNÉES FOLLES DE

COCO CHANEL

19 JUIN – 28 SEPTEMBRE 2025

NMNM – VILLA PALOMA, 56 BD. DU JARDIN EXOTIQUE, MONACO



Avec le soutien de **CHANEL**

Madame d'Ora, La créatrice de mode Coco Chanel, avant 1923
Photographie gélatino-argentique – 21,8 x 16 cm – Museum für Kunst und Gewerbe Hamburg
© Estate of Madame d'Ora, Museum für Kunst und Gewerbe Hamburg



SOLEIL DE NUIT

Créateur d'ambiances

Ravivez vos souvenirs, habillez votre intérieur d'une fragrance unique et envoiante. Élaborées à partir d'une cire 100% naturelle, d'une mèche en coton et aux senteurs de Grasse, les bougies Soleil de Nuit font voyager les rêveurs en quête de sensualité et d'évasion. 4 pots en verre, 4 saisons, 4 couleurs, 4 senteurs et 4 playlists musicales apportent à ces bougies une identité singulière. Découvrez plusieurs collections : bougies huile de massage, bougies huile de bain et sprays d'intérieur.

2 boulevard Rainier III, 98000 Monaco - +377 92 00 04 75

info@soleildenuit-bougie.com - www.soleildenuit-bougie.com -  

Les années folles de Coco Chanel sont celles de la modernité.

L'exposition retrace l'histoire de Gabrielle Chanel dans les années 1920, tout en explorant le rôle fondateur des stations balnéaires de Deauville, Monte-Carlo et Biarritz dans le processus créatif de la couturière et le développement de sa jeune maison. À la fin de la Grande Guerre, Chanel a posé les fondations de son empire dans les plus prestigieuses stations du littoral.

La décennie suivante est celle des amitiés artistiques avec Jean Cocteau, Serge Diaghilev et les artistes des Ballets Russes, dont la compagnie est établie à Monaco, la création des parfums Chanel à Grasse, mais aussi la construction et l'aménagement de La Pausa, sa villa de Roquebrune Cap-Martin.

En hommage au caractère résolument visionnaire de Chanel, l'exposition propose une approche transdisciplinaire de l'art, de la mode et de la scénographie, mettant en lumière les créations de Marie Laurencin, Sonia Delaunay et Natalia Gontcharova, mais aussi Pablo Picasso ou encore Francesco Vezzoli.

En résonance avec les créations de Chanel, l'artiste Chloé Royer présente dans les salles de la villa Paloma une production spécifique, interrogeant les représentations contemporaines du corps féminin.